

Kinderhaus „Unsere kleine Welt“
Schulstraße 4
95671 Bärnau
Kindergarten: 09635 / 1423
Krippe: 09635 / 9249948



MONATSINFO

JANUAR / FEBRUAR 2024

Liebe Eltern,

wir wünschen allen Kindern, Eltern und Familien ein wunderschönes, gesundes und erfolgreiches Jahr 2024 mit vielen zauberhaften Momenten!

Herzlich Willkommen im Team

Wir begrüßen ab Januar 2024 Frau Melissa Mages als Kinderpflegerin im Team der Eulengruppe. Außerdem verstärkt nun Frau Anna Zeitler das Team der Bärengruppe als Kinderpflegerin.

Beide sind keine unbekanntes Gesichter in unserer Kinderhausfamilie, denn beide haben ihre Ausbildung zur staatlich anerkannten Kinderpflegerin in unserem Kinderhaus absolviert. Melissa war die vergangenen beiden Jahre bereits in der Kinderkrippe tätig und auch Anna kennt die Bärengruppe aus der zweijährigen Ausbildung bereits.

Es freut uns umso mehr, dass Melissa und Anna gerne in unser Team zurückgekehrt sind und uns mit ihren neuen, frischen und inspirierenden Ideen unterstützen. Herzlichen Willkommen (zurück) in „Unserer kleine Welt“.

Außerdem kehrt Veronika Geslova im Februar aus ihrer Elternzeit zurück und wird wieder die Mäusegruppe unterstützen. Tanja Muckof wechselt aus diesen Gründen wieder zurück in die Kinderkrippe, zu den Waschbärkindern.

Das Team der Mäusegruppe setzt sich somit ab Februar wie folgt zusammen: Sandra Burger (päd. Fachkraft und Gruppenleitung), Stilla Eisenmann (Kinderpflegerin) und Veronika Geslova (Kinderpflegerin).

Bei den Waschbärkindern arbeiten ab Februar Sophie Gleißner (Erzieherin und

Gruppenleitung), Laura Frank (Kinderpflegerin) und Tanja Muckof (Kinderpflegerin) zusammen.

Des Weiteren informieren wir Sie darüber, dass die **Ganztagsgruppe** gewechselt hat. Ab Januar 2024 ist die **Schmetterlingsgruppe** den gesamten Kinderhaustag geöffnet. Alle Kinder, die am Mittagessen teilnehmen bzw. länger als 12:00 Uhr angemeldet sind, werden am Nachmittag in der Schmetterlingsgruppe betreut.

Die pädagogische Kernzeit

Die pädagogische Kernzeit in unserer Einrichtung ist die Zeit, in der alle Kinder anwesend sind und alle pädagogischen Angebote stattfinden. (Morgenkreis, Singkreis, Turnen, Portfolio, Kleingruppenangebote, Brotzeit, ...) Deshalb ist es uns wichtig, dass die Kinder in dieser Zeit anwesend sind. Die Kernzeit ist von 8.00 – 12.00 Uhr. Deshalb ist die Eingangstüre ab 08:15 Uhr bis 12.00 Uhr geschlossen und wir bitten alle Eltern, diese Zeit einzuhalten. Wir bitten vor allem darum, auch wenn Sie die Buchungszeit 3-4 Stunden beanspruchen, auf diese Regelung zu achten.

Der Morgenkreis ist ein sehr wichtiges pädagogisches Angebot während der Kernzeit. Jede Gruppe begrüßt sich, bespricht den Tagesablauf klärt und organisiert wichtige Dinge. Es ist sehr wichtig, dass alle Kinder bereits zum Morgenkreis in der Gruppe angekommen sind. Störungen während des Kreises lenken die Kinder ab und unterbrechen das Angebot.

Deswegen ist unsere Eingangstüre ab 08:15 geschlossen. Erst nach dem Morgenkreis in den jeweiligen Gruppen (ab ca. 08:45 Uhr) wird die Eingangstüre nach Bedarf geöffnet bzw. auf das Klingeln reagiert. Wer es nicht rechtzeitig schafft, wartet bis der Morgenkreis in der jeweiligen Gruppe beendet ist und kann danach erst in die Gruppe kommen. Herzlichen Dank für Ihr Verständnis!

Anmeldetage

In der Zeit zwischen 22.01. und 02.02.2024 bitten wir Sie bei Bedarf Ihr Kind für das **Betreuungsjahr 2024/2025** für die Kinderkrippe oder den Kindergarten telefonisch anzumelden. Anschließend wird ein Termin für das persönliche Kennenlernen vereinbart. Alle wichtigen Infos für die Aufnahme ins Kinderhaus (benötigte Unterlagen, Schnuppertage, usw.) werden beim persönlichen Termin besprochen. Wir bitten Sie bereits vorab, den Anmeldebogen auf unserer Homepage auszudrucken und ausgefüllt zum persönlichen Gespräch mitzubringen.

Wir bitten um eine zeitnahe Anmeldung für unsere Planung! Melden Sie sich für die Terminvereinbarung unter folgenden Rufnummern:

Anmeldung für die Kinderkrippe: 09635 9249948

Anmeldung für den Kindergarten: 09635 1423

Winterkleidung

Bei entsprechendem Winterwetter bzw. kalten Temperaturen wollen wir wieder mit den Kindern zum Rodeln gehen und im Garten spielen! Bitte kleiden Sie Ihr Kind **immer entsprechend der Wetterlage**. Dann steht dem Spiel und Spaß im Schnee nichts im Weg!

Entwicklungsgespräche für die Vorschulkinder

Im Zeitraum Ende Februar/März finden die Entwicklungsgespräche für die schlauen Füchse statt.

Die Gruppenleitung Ihres Kindes kommt zeitnah auf Sie zu um einen Termin dafür zu vereinbaren.

Selbstverständlich stehen wir auch gerne den Eltern unsere jüngeren Kinder für ein Entwicklungsgespräch zur Verfügung. Bitte melden Sie sich bei Bedarf in Ihrer Gruppe.



Fasching im Kinderhaus

Im Kinderhaus wollen wir dieses Jahr wieder Fasching feiern!

Am **Mittwoch, 07.02.2024**, wollen wir gemeinsam mit einem Kinderhaus-Faschingszug durch die Bärnauer Straßen ziehen. Gerne können die Kinder an diesem Tag im Kostüm ihrer Wahl kommen.

Am „unsinnigen **Donnerstag**“, **08.02.2024**, dürfen alle Kinderhauskinder im Schlafanzug zu uns kommen. Wir feiern eine Pjama-Party. Näheres dazu erfahren Sie wie immer rechtzeitig im Wochenaushang.

Am **Freitag, 09.02.2024**, geht die Party weiter und zwar mit einer „kunterbunten Faschingsparty“. Jeder der Lust hat, kommt an diesem Tag nochmal verkleidet zu uns in das Kinderhaus! Wir freuen uns über lustige Party-Tage mit den Kindern!

Kooperation Grundschule: Die Vorschulkinder sind, wie auch schon im vergangenen Jahr, zu einer Faschings-Turnstunde in der Grundschule an diesem Freitag eingeladen.

Termine / Schließtage

In der Faschingsferienwoche (12.02. – 16.02.2024) ist unser Team wieder weniger besetzt um Überstunden abzubauen. **Hierzu fragen wir den Betreuungsbedarf wieder rechtzeitig in der StayInformed-App ab.** In den Ferien entfällt die warme Mittagsverpflegung durch den Gasthof „Zur Post“.

Bitte beachten Sie den Teamfortbildungstag (SCHLIEßTAG) am 07.03.2024. An diesem Tag ist das Kinderhaus geschlossen. Es findet keine Notbetreuung statt.

Wir sagen DANKE

Familie Braunschläger hat den Nikolaus beim Befüllen der Säckchen unterstützt und die Äpfel dafür gespendet - Herzlichen Dank.

Des Weiteren gilt unser DANKESCHÖN der Familie Reichl. Sie haben für unsere Kindergartengruppen 1000€ gespendet - Herzlichen Dank.

wir bedanken uns von Herzen für diese Großzügigkeit, damit können wir etwas Tolles machen. D A N K E ☺

Viele liebe Grüße aus dem Kinderhaus

